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Ata da 123ª Sessão Ordinária da 21ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió 
Biênio 2019-2020 

 
 

Aos (28) vinte oito dias do mês de abril do ano de 2020, às 15h00min 
(quinze horas), sob a presidência em exercício do vereador Samyr Malta, 
será realizada Sessão Ordinária virtual, atendendo o isolamento social 
orientado pela OMS(Organização Mundial da Saúde), devido a 
pandemia do Corona Vírus, com as presenças dos senhores vereadores: 
Ana Hora, Antônio Holanda, Eduardo Canuto, Francisco Sales, 
Francisco Holanda Filho,  Fátima Santiago, Galba Novais Netto, José 
Márcio Filho, Kelmann Vieira, Luciano Marinho, Mauro Guedes, Ronaldo 
Luz, Simone Andrade, Silvania Barbosa e Siderlane Mendonça. 
Passando para o Grande Expediente como Primeiro orador vereador 
Galba Novais Netto agradece a todos que externaram mensagens de 
carinho e preocupação ao seu Pai Galba Novais, devido ao mesmo ter 
testado positivo para Covid19, bem como envia ao vereador Cleber 
Costa sentimentos positivos e orações, tendo em vista que o mesmo se 
encontra internado por precaução estando com suspeita da corona vírus, 
Em seguida agradece ao Dr. Cleber Costa que como médico vinha 
cuidando do Padre Rubião e graças a Deus o mesmo vem se 
recuperando. Fala ser preocupante essa guerra silenciosa que estamos 
enfrentando contra a corona vírus. Os vereadores; Samyr Malta, 
Francisco Sales e Ana Hora também se solidarizam com o vereador 
Cleber Costa e o Deputado Estadual Galba Novais, desejando aos 
mesmos restabelecimentos de suas saúdes. Pela ordem vereador 
Francisco Sales faz observação que não vem conseguindo se inscrever 
de forma regimental para fazer uso da palavra, sendo recorrente essa 
falha com esse vereador. O Presidente em exercício traz explicações 
como se dá o tramite para a inscrição informando ao vereador Francisco 
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Sales que os demais vereadores vêm conseguindo realizar suas 
inscrições seguindo as instruções como também foi passada ao 
vereador. Passando para o Prolongamento, não houve pauta para ser 
deliberada. Feita a chamada para a Ordem do Dia, tendo número 
regimental foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de números 
e autorias; Projeto de Lei 144/2019 do Poder Executivo Municipal, 
protocolo 3805/2019 aprovado em primeira discussão; Requerimento do 
vereador Galba Novais Netto, protocolo 04220021/2020, discutido pelo 
autor e os vereadores; Eduardo Canuto, José Márcio Filho, Francisco 
Holanda Filho, Ana Hora e Samyr Malta, rejeitada a proposta com 4 
votos a favor e 12  votos contra em discussão única; Indicação 007/2020 
do vereador Siderlane Mendonça, protocolo 04160015/2020, retirado de 
pauta; Indicação 0013/2020 do vereador Luciano Marinho, protocolo 
042220008/2020, retirado de pauta; Indicações;  006/2020 e 007/2020 
da vereadora Fátima Santiago, com protocolos; 04220009/2020 e 
04220010/2020 aprovados em discussão única; Requerimento da 
vereadora Ana Hora, protocolo 04220025/2020  aprovado em discussão 
única. Passando para o Expediente Final, vereador Galba Novais Netto 
discorre sobre proposta de sua autoria que não foi aprovada no dia de 
hoje, sendo a mesma uma matéria propositiva para ajudar a população 
mais vulnerável nesse momento tão difícil que estamos enfrentando, 
onde espera que logo seja designado um relator e a matéria possa ser 
votada na próxima semana e que a mesma tenha êxito na votação e a 
Câmara possa mostrar seu trabalho junto à população. Vereadora Ana 
Hora agradece a aprovação da matéria de sua autoria que forma uma 
frente parlamentar, onde essa Casa Legislativa vai poder representar a 
população. Vereador Francisco Sales diz que desde de que fez cortes 
de gastos em seu gabinete, como faz em sua empresa particular, vem 
sendo alvo de mentiras injustas em vários Fake News. Fala que vai 
averiguar de onde vem essas mentiras, onde esses fatos só motiva esse 
vereador a continuar com sua luta e só os planos de Deus e o povo pode 
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tirá-lo da política. Vereador Francisco Holanda Filho se solidariza com o 
deputado Galba Novais, o vereador Cleber Costa, o Governador Renan 
Filho, demais representantes da política e todas as pessoas que foram 
acometidas pela corona vírus ou que estão com suspeita. Passa citar 
requerimentos de autoria desse vereador, onde um trata do retorno de 
toda frota dos ônibus para evitar aglomeração dos usuários e o outro 
requerimento trata de uma proposta para que o Estado transforme os 
gastos das merendas escolares em kits de alimentos ou que o valor seja 
repassado as famílias das crianças. Nesse momento foi encerrada a 
presente sessão e convocada outra para o dia seguinte, em horário 
regimental. Do que para constar lavrei e digitei a presente ata que dato 
e assino. Maceió 28 de abril de 2020 – João Antonio Leite de Cerqueira 
– Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas e Debate 
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